
平成 22年度 ケーブルネットワーク千葉 番組審議会 議事録 

 

 

開催日時 平成２３年３月１１日(金)１１：００～１３：００  

開催場所 ホテルポートプラザちば  

 

出席者(委員)  

 (議長)中村周二 会長  

 屶網敏雄 副会長  

 関根洋一 委員  

 伊澤偉行 委員  

 安藤文隆 委員  

 市川直樹 委員  

 中島一枝 委員(代理)  

 

出席者(ケーブルネットワーク千葉)  

 (株)ケーブルネットワーク千葉 取締役会長 千葉滋胤  

 同 代表取締役社長 松島純一  

 同 常務取締役 清水正康  

 同 取締役オペレーション部長兼技術部長 立松弘通  

 同 企画室次長 高橋昭幸  

 同 企画室係長 柴ヶ谷淳 

 同 編成部マネージャー 長谷川浩志  

 ジャパンケーブルネット(株) 

 メディア事業本部コミュニティコンテンツ運用部長 岡島浩司  

 同 千葉エリア制作・営業室マネージャー 岡崎信行  

 

議 長 放送番組審議会 中村周二 会長  

 

議 題  

(１)放送番組審議会委員の交代について  

●本年２月より、安藤文隆委員と市川直樹委員に委嘱。  

 

(２)最近の業務状況について  

●松島社長より最近の業務状況を説明。  

 

(３)前回の番組審議会のご意見・ご要望に対する対応について  

●長谷川マネージャーより前回の放送番組審議会で出されたご意見、ご要望について、ケーブルネットワーク

千葉の対応状況を説明。  

 

(４)平成２２年度および平成２３年度自主放送番組の編成方針について  

●長谷川マネージャーより平成２１年度および平成２２年度自主放送番組の編成方針について説明。  



 

(５)放送番組に対するご意見  

●ライブハウスの情報など、若者向けの情報を発信してみてはどうか。ライブハウスのお知らせなど、入手し

にくい若者向けの情報を放送してはどうか。  

⇒頂戴したご意見に限らずあらゆる視聴者の皆様のニーズに応えられる放送を心がけてまいります。  

●良いコンテンツを放送していると思うが番組の存在を広く市民に知らせ見てもらう工夫を考えてはどうか。  

⇒当社の媒体だけでなく、あらゆるメディアを使った告知方法を今後検討していく必要があると思います。貴

重なご意見として頂戴します。  

●朝の忙しい時間など、時計代わりになる番組を導入してはどうか。  

⇒現在、朝の時間帯は、市内のライブカメラ映像と気象・交通情報などのデータ放送を放送しております。こ

の番組中では決まった時間帯にお知らせなどを放送していますが、今後は、このお知らせの内容を含めコンテ

ンツ内容を検討していきたいと思います。  

●ＪＣＮプラスチャンネルと他局が混同されている感じがするので、ブランディングを強めてはどうか。  

⇒番組のＰＲを含めＪＣＮプラスチャンネルの周知についてグループ全体の課題としてご意見を頂戴いたし

ます。  

●コンテンツによっては児童に見せたいと思うものもあり、地域の人や保護者とともに番組を見てもらう機会

を作ってはどうか。  

⇒あらゆる世代の方々に見てもらえることを意識し番組作りに努め、今回のご提案のようなＰＲの機会も検討

してまいります。  

●番組モニターなどを募ってファンを増やしたり意見を出してもらってはどうか。  

⇒現在、番組視聴モニターをご加入者様から募り、毎月番組を視聴していただいてご意見を頂戴しております。

ご意見は集約して番組の向上に役立てさせていただいております。  

●ＪＣＮプラスチャンネルならではと言えるコンテンツを増やしてはどうか。  

⇒千葉市内のみを放送エリアとしているケーブルテレビ局であることを再認識し、放送内容等、視聴者の皆様

に必要とされるコンテンツ作りに努めたいと思います。  

 

(６)閉会  

 

以上 


